

# WNI

## PJ Wali Kota Kediri Dr Ir Zanariah MSi Didampingi dr Aditya Bagus Djatmiko M Kes Direktur RSUD Gambiran Kota Kediri Resmikan Ruang VVIP Tegowangi

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.WNI.OR.ID](http://KOTAKEDIRI.WNI.OR.ID)

Dec 3, 2024 - 20:36



KOTA KEDIRI - PJ Wali Kota Kediri Dr. Ir. Zanariah, M.Si. didampingi dr.Aditya Bagus Djatmiko, M.Kes. Direktur RSUD Gambiran Kota Kediri meresmikan Ruang VVIP Tegowangi RSUD Gambiran Kota Kediri. Peresmian ditandai dengan penandatanganan prasasti dan pemotongan pita. Senen (2/12/2024)

PJ Wali Kota Kediri Dr Ir Zanariah,M.Si mengatakan, bahwa RSUD Gambiran bukanlah satu-satunya layanan kesehatan di Kota Kediri. Hal ini harus menjadi perhatian tersendiri bagi RSUD Gambiran agar mampu bersaing secara sehat dan terus berupaya untuk meningkatkan kualitas pelayanannya.

Zanariah menambahkan, Pemerintah Kota Kediri sebagai pemilik RSUD Gambiran mempunyai komitmen yang tinggi untuk terus mendorong dan mengembangkan pelayanannya guna memenuhi kebutuhan pelayanan bagi masyarakat, khususnya di Kota Kediri dan sekitarnya.

"Peresmian ini bukan sekadar peresmian ruangan, tetapi juga representasi dari komitmen Pemerintah Kota Kediri untuk terus memberikan pelayanan kesehatan yang terbaik bagi masyarakat sekaligus bukti nyata bahwa, Kota Kediri terus bergerak maju dan berkembang," ucapnya.



Zanariah juga berharap tidak hanya ruangnya yang VVIP tetapi pelayanannya juga mengikuti itu.

"Sehingga semua pasien dan keluarga pasien senang memilih RSUD Gambiran ini," harap Zanariah.

Lanjut Zanariah menyampaikan atas nama Pemerintah Kota Kediri, saya memberikan apresiasi serta dukungan atas dibangunnya kamar pelayanan rawat inap VVIP Tegowangi. Hal ini membuktikan adanya keseriusan manajemen dan stakeholder di RSUD Gambiran untuk melakukan pengembangan jenis layanan terbaru demi terciptanya kemudahan, serta memaksimalkan pelayanan rumah sakit kepada para pasien.

"Adanya fasilitas ruang VVIP baru di RSUD Gambiran ini, Zanariah berharap

semangat kerja dan inovasi civitas hospitalia akan semakin meningkat. Tidak kalah pentingnya juga karena telah menjadi harapan masyarakat, RSUD Gambiran dapat terus memberikan pelayanan yang paripurna dan prima kepada masyarakat, dengan tetap memperhatikan keselamatan dan kesehatan diri dalam bekerja," ungkap PJ Wali Kota Kediri.



Usai melakukan peresmian ruang VVIP Tegowangi PJ Wali Kota Kediri Dr Ir Zanariah didampingi Direktur RSUD Gambiran dr.Aditya Bagus Djatmiko, M.Kes meninjau langsung ruangan yang telah diresmikan.

Dalam peresmian ruang VVIP ini, hadir juga Direktur RSUD Gambiran dr.Aditya Bagus Djatmiko, M.Kes., segenap Dewan Pengawas RSUD Gambiran yaitu Kepala Dinas Kesehatan Muhammad Fajri, Kepala Bagian Perekonomian Tetuko Erwin Sukarno, Kepala Bagian Umum Miko Mardiyanto, dan Dewan Pengawas Didik Harsoyo. (Adv)